

## Salma Luévano condena asesinato de Samantha Fonseca

En la Cámara de Diputados, la morenista Salma Luévano, condenó el asesinato de Samantha Fonseca y exigió justicia. La legisladora señaló que esto es parte de la violencia que sufren las personas trans y los integrantes de la comunidad LGTB; puntualizó que los discursos de odio son la antesala de los crímenes de odio. Al manifestar que teme por su vida, Luévano aseguró que no callará y seguirá adelante levantando la voz.

https://drive.google.com/file/d/1L4pHftTQKp1AtZWjHXeQDyJm1docLAch/view